



S&P baja calificación a minera Anglo American; acción se hunde 7.7%

La firma de inversión estadounidense decidió rebajar la nota a "BB/B" desde "BBB-/A-3", justificando el recorte en la prolongada caída de los precios de las materias primas y el flujo de caja negativo en muchas de las minas de la compañía

Standard & Poor's rebajó la nota crediticia de la minera **Anglo American Plc a terreno especulativo**, convirtiéndose en la tercera agencia que hace lo mismo en esta semana después de Moody's Investors Service y Fitch Ratings.

Las **acciones** de Anglo American reaccionaron a la baja tras el anuncio y cerraron operaciones en baja de 7.7 por ciento, a 432.0 peniques por papel que cotizó en la bolsa de Londres.

En el año, los títulos de la compañía minera global con sede en Londres, han repuntado más de un 45 por ciento este año, después de perder tres cuartas partes de su valor en 2015.

La firma de inversión estadounidense decidió este jueves **rebajar la nota a "BB/B" desde "BBB-/A-3"**, justificando el recorte en la prolongada caída de los precios de las materias primas y el flujo de caja negativo en muchas de las minas de la compañía, pero dijo que la perspectiva de la calificación era "estable".

Una caída en los precios de materias primas como carbón, cobre y mineral de hierro obligaron a Anglo American a anunciar el martes una significativa venta de activos.

Las tres agencias han cuestionado también el plan de la compañía de juntar efectivo vendiendo sus activos en momentos en que el bajo precio de las materias primas reduce el valor de sus minas.

Anglo American tenía 12 mil 900 millones de dólares de deuda a fines del 2015, más de tres veces sus ganancias antes de interés, impuestos, depreciación y amortización (EBITDA por sus iniciales en inglés) para el año.